

### 今後みずなし本陣を引き受けることもあるのか

市長 こういう状況の中では引き受けることはできない。



小林 知 誠 議員

### 深江グラウンドの管理について

議員 市内には7つの運動施設がある。深江のグラウンドの管理が不十分であるとの声が寄せられている。

教育次長 現地に行つて確認したが、これが公の施設と言えるのかというふうな草の生え方をしていたのは事実である。

市長 深江のグラウンドの観察に行つた。実際草が生い茂っていた。市長の立場にありながらふだん見ていなかったことを

反省した。

議員 管理が不十分であることは認められた。なぜ管理が不十分なのか。

教育次長 現場の状況を十分把握していないからだ。

議員 作業時間が足りないのが原因である。深江の作業時間は504時間である。布津のグラウンドは1人の常駐者で、860時間かけて管理をしている。

教育次長 適宜現場の状況を把握して、適切な時期に草刈りをすれば適正な管理ができる。

議員 深江のグラウンドを布津やその他のグラウンドと同じようにきれいに保つてほしい。

教育次長 努めていく。



深江グラウンド芝生広場

### みずなし本陣について

議員 9月9日の全員協議会の中で、市長は「現時点では、譲渡を受けることは、断念せざるを得ない。今後については、みずなし本陣から新たな考えが示された場合や、それに関連する手続きが必要になったとき、議員に相談する。」と答えた。今後、引き受けることもあるのか。

市長 こういう状況の中では引き受けることはできない。

### 広域農道改修について

議員 広域農道は交通量も多く傷みがひどい。整備計画の説明を願いたい。

市長 調査結果を基に年次計画を立てて、舗装の改修を実施する。

### その他質問 ・コロナ対策について



### 給食センター落成式の未通達について苦言を呈す

市長 申し訳ない。



松 永 忠 次 議員

議員 行政執行部に対し一言苦言を言いたい。

去る7月31日、南島原市給食センターの落成式が挙行されたと聞いたが、我々議会に対し何ら周知はなく、新聞の報道で知った。市長は常々、行政と議会は両輪であると言われているが、これは何だ。イベント等はコロナ対策のため縮小しますの通達だけでもあつていいのでは。議会軽視も甚だしい。ほどがある。

市長 コロナ対策ということで議会の代表が出ていたということで議員の

皆様全体には、その趣意を通達しなかった。大変申し訳なく思っている。

### 廃校の活用について

議員 各地域で長年愛された教育の場として活躍した各学校の活用は考えているのか。

市長 閉校準備協議会で、地元の意向や借地等の状況を含め、各部局に対し活用の意向調査を行っている。

議員 所管はどこか伺いたい。

教育次長 所管は市長部局だが、日常の管理は教育委員会で行っている。

議員 新切小・蒲河小含め何か所あるのか。

総務部長 現在、加津佐幼稚園等を含め17か所である。

議員 現在維持管理費はいくらか。

教育次長 土地借り上げ料で年間600万程度かかる。

議員 もう一度、各地域や住民に再利用のアンケートや、市外の企業も

含め再募集しては。

### 防災について

議員 危険箇所の点検は。

総務部長 今回5月14日、コロナ禍の中で規模を縮小し危険箇所を巡視した。

議員 学校単位や地域活動の一環として、もっと地域住民に密着した災害対策を。

総務部長 R2年全戸に防災マップを発行、R3年には有家、西有家の河川関係や、ため池の防災関係も入れ再度配布する予定。

議員 道路状況によって避難所に行く道路が狭い場所があると思うが。

総務部長 日頃から道路等を確認していただきたい。

議員 早めの避難が大事だ。



南島原市防災マップ